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Das freut mich überaus zu hören, Genosse Leber. Wichtig ist es, dass sich unsere Sportlerinnen
und Sportler auch gegenüber dem nicht-sozialistischen Ausland profilieren können und, dass
die sportliche Betätigung eine attraktive Freizeitoption für die Bürgerinnen und Bürger der FDR,
auch im Sinne der Volksgesundheit, wird und bleibt. Die Einrichtung einer zentralen
Sportkommission begrüße ich daher sehr.
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